



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/1199

29/08/2016

3082

AUTOR/A: BATALLER I RUIZ, Enric (GMX)

RESPUESTA:

Las condiciones de salubridad de las instalaciones del Centro de Internamiento de Extranjeros (CIE) de Zapadores son adecuadas, hecho corroborado por la Consellería de Sanidad de la Generalitat Valenciana en varias inspecciones llevadas a cabo a petición de la Comisaría Provincial de Valencia.

En este sentido, al tratarse de un recinto en el que conviven un número elevado de personas, entra dentro de las contingencias posibles que se produzca, con carácter esporádico, una plaga como la que se menciona. Cuando esto ocurre, se adoptan medidas inmediatas para paliar el problema, sin perjuicio de las actuaciones preventivas que se aplican periódicamente, tales como labores de desinfección, desinsectación y desratización de las instalaciones.

En cuanto a las empresas que realizan labores de limpieza e higienización, cabe informar que son dos, una empresa que tiene adjudicado el servicio de limpieza, y otra que es la que realiza en exclusiva los servicios de desinfección, desinsectación y desratización.

Madrid, 9 de marzo de 2017